

La Senda del Poeta ha logrado recientemente el registro de Gran Recorrido internacional por la Federación Internacional de Montañismo y Senderismo. El número 125 corresponde al registro internacional de dicho recorrido, que se convierte así en el primer GR autóctono de la Comunidad Valenciana. La Asociación Amigos de Miguel Hernández, con sede en Madrid, es la principal impulsora desde hace ocho años, de esta iniciativa que busca un mejor conocimiento del espacio vital del poeta de Orihuela, y que cuenta con el apoyo de la Fundación Cultural Miguel Hernández.